



GrundschülerInnen dürfen experimentieren

Moormerland, 05. Juli 2022

Die Raiffeisenbank eG, Moormerland unterstützt die Grundschule Veenhusen

Das Angebot im Bereich der allgemeinbildenden Schulen in der Gemeinde Moormerland umfasst 6 Grundschulen, sowie 2 Gesamtschulen (mit gymnasialer Oberstufe). Die Grundschule Veenhusen liegt im direkten Ortskern und wird derzeit nach den neusten Richtlinien der Verordnungen modernisiert. Zukünftig erwartet die Kinder neue Klassenräume mit viel Licht und unterschiedlichen Lernmöglichkeiten.

Staunen, erforschen, hinterfragen: Kinder lieben Experimente! Mit lustigen und spannenden Experimenten macht der Unterricht mehr Spaß und die Durchführung, sowie das Ergebnis wird leichter verstanden. Seit Neustem können sich die GrundschülerInnen aus dem Experimentenraum unterschiedliche Aufgaben holen und im Sachunterricht durchführen. So bleibt der Unterricht aufregend! Damit es kein Chaos im Raum gibt, hat die Schule Schränke, Materialboxen und das entsprechende Zubehör dazu gekauft.

Anlässlich eines Pressetermins hat sich der Bankstellenleiter der Raiffeisenbank eG, Moormerland aus Veenhusen, Christian Meyer, einen Eindruck davon verschafft und bei dieser Gelegenheit einen symbolischen Scheck in Höhe von 2.574 Euro an die anwesenden übergeben. Herr Neuhaus, Frau Brinkschröder und Frau Nieboer-Speckmann bedankten sich herzlich im Namen der Kinder und freuen sich über die Unterstützung der Raiffeisenbank eG, Moormerland.

Die Raiffeisenbank eG, Moormerland unterstützt gemeinnützige Projekte in der Region aus Gewinnspare-Reinerträgen der VR-Gewinnspargemeinschaft. Im vergangenen Jahr wurden mehr als 88.200 € an verschiedene Institutionen und Vereine im Geschäftsgebiet der Raiffeisenbank eG, Moormerland für besondere Maßnahmen und Anschaffungen vergeben.

Bildunterschrift:

Frau Brinkschröder (stellv. Schulleiterin), Frau Nieboer-Spreckmann (1. Vorsitzende des Fördervereins), Herr Neuhaus (Schulleiter) und Christian Meyer (Bankstellenleiter Veenhusen).